
RM Herr Diefenbach: An der ehemaligen Ampelanlage in der Mittelstraße wurden 
Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Werden diese Messungen noch 
durchgeführt? Wie ist das Messergebnis? 
 
Antwort der Verwaltung: Es werden keine Messungen mehr durchgeführt. Die 
Auswertung hat ergeben, dass eine durchschnittliche Geschwindigkeit von 34 km/h 
bei 85 % der Verkehrsteilnehmer vorliegt. Dies  ist für eine Tempo 30-Zone ein sehr 
gutes Ergebnis. 


